



# Dieu vit que cela était bon



Cette phrase **Dieu vit que cela était bon** rythme le premier chapitre de la Bible. Elle nous parle du regard que Dieu porte sur le monde qu'il a créé. Dans l'Évangile, Jésus s'émerveille parce qu'il voit que l'homme est capable de connaître Dieu, de faire sa joie, de lui rendre grâce. Mt 10, 23.

**Qu'en est-il aujourd'hui de la bonté, de la joie, de l'action de grâce ?** Ces mots peuvent-ils encore être mis au rang des valeurs ? Nous avons peut-être besoin d'un regard neuf pour découvrir qu'un trésor est caché dedans, source de joie, de bonheur de vivre, de raisons d'espérer.

**Le beau dans la nature, le bon dans la rencontre des autres nous ressource et sont une aide pour ne pas laisser les soucis prendre toute la place dans nos vies.**

Comme le dit Frère Emile : Savoir reconnaître les merveilles de la création et du travail des hommes contribue à nous faire aimer la vie et à apporter notre part pour la rendre plus belle.

Le pape Benoît XVI disait : **Le monde a besoin d'êtres humains qui découvrent ce qui est bon et qui en reçoivent l'impulsion, le courage de faire le bien. La joie est devenue plus rare. Quand on se réjouit, on a peur de commettre une faute contre la solidarité avec ceux qui souffrent. Se réjouir de vivre, est-ce une faute contre la solidarité ? La joie ne rompt pas la solidarité.**

**Il ne s'agit pas de faire croire que tout est bien et bon mais de donner du poids à ce qui est bien et beau.** Il ne s'agit pas d'attendre que cela arrive mais de s'engager à faire grandir nos capacités à développer la bonté que Dieu a mise en nous et dans le monde.

**La vie est faite d'adversités et de belles choses ; il ne s'agit pas de nier les adversités mais de les affronter via les belles choses.** Christophe André dans le Journal La Croix.

Ces orientations peuvent nous habiter pour ce temps d'été. C'est ce que nous propose ce numéro de Chronique.

**Sœur Lucie GUION**  
Prieuré de Lumigny (Seine-et-Marne)